
Faire un master pendant l'école d'avocat

Par Pauline25, le 03/12/2016 à 11:21

Bonjour à tous, 

Je suis actuellement en M2 droit privé général, je souhaite passer le CRFPA cette année. Je 
voulais savoir si j'ai l'examen est ce que pourrais faire un master à coté. 
Puisque je souhaite me spécialiser par la suite en droit fiscal et faire ainsi un master en droit 
fiscal.

Vous remerciant.

Par Visiteur, le 03/12/2016 à 11:26

Bonjour. 

Actuellement, tu peux pendant le PPI (projet personnel individuel), à la place de faire un 
stage. 
Je ne sais pas par contre ce qu'il va en advenir avec la réforme puisqu'ils envisageaient de 
supprimer ce PPI... 

Mais si tu as déjà un M2, je te conseille plus de faire un stage... En plus pendant ton M1 ou 
M2, tu as peut être déjà fait du fiscal ? Si oui, tu pourras peut être quand même intégré un 
cabinet fiscaliste et apprendre en pratique.

Par Pauline25, le 03/12/2016 à 11:29

Non non le problème c'est que j'en ai jamais fait à part en L2 en option c'est tout...
Je voulais travailler à coté du master en droit fiscal en tant qu'apprenti ...

Par Pauline25, le 03/12/2016 à 11:35

Ya til pas une possibilite de s'inscrire en formation continue?



Par Visiteur, le 03/12/2016 à 12:36

Oui bah tu pourras demander à en faire un en PPI. En général si tu es admis à l'école 
d'avocats, il n'y a plus de soucis de sélection. 
Ou en dehors de l'école d'avocats, faire un second master tout simplement.

Par Pauline25, le 03/12/2016 à 13:34

Pourquoi une fois qu'on est admis il n'y a plus de souci de sélection?

Par Isidore Beautrelet, le 03/12/2016 à 13:36

Bonjour

Ezoah voulais dire que si tu dis que tu veux faire ce M2 dans le cadre du PPI, il y a de grande 
chance que tu sois prise.

Par Visiteur, le 03/12/2016 à 13:37

Evidemment ça dépend surement du master. Pour ceux de Paris II par exemple, c'est peut 
être encore compliqué. 
Mais c'est parce que si tu es admis à l'école d'avocat, ça montre que tu as le raisonnement 
juridique et que tu es un bon élément.

Par Isidore Beautrelet, le 03/12/2016 à 13:42

Tout à fait ! 

Il y a 2 ou 3ans, la majore de promo de mon M2 Droit des affaires était une étudiante en PPI. 
Je trouve cela incroyable !

Par Pauline25, le 03/12/2016 à 13:42

Merci beaucoup !! je veux faire un master en fiscal car y'a beaucoup de débouchés et ça 
m'intéresse vraiment!!!
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